
S’émerveiller de la libération offerte 
en écho à Esaïe 52, Esaïe 53 et aux commentaires de Pain de ce jour de Daphné Reymond 

 
 
Le mal fait des ravages ! 
Partout !  
Sur toute la planète, 
il se manifeste. 
Partout, le mal injuste, subi 
se développe, s’amplifie, se répète ! 
 
Tous nous sommes atteints ! 
Tous nous sommes impuissants face à lui. 
Tous nous sommes solidaires ! 
Tous nous avons besoin du chemin offert 
par le Seigneur de l’univers, 
pour que le cercle vicieux de l’enchaînement du mal soit rompu ! 
 
Pauvre et sans apparence 
Jésus, notre Roi, 
veut la non-violence, 
il est mort sur la croix. 
Bienheureux 
celui qui, avec Lui, revisite son passé, 
reconnaît ses blessures, ses souffrances, 
les soigne grâce à Lui ! 
Alors vient la guérison 
et l’abandon du besoin de reproduire les torts subis. 
Merveilleuse libération ! 
Joie indicible de devenir source de pardon, de guérison, de paix ! 
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        11 janvier 2024 


